

## MONTMARAUULT

# Des colis de Noël distribués à plus de deux cents aînés

21/12/2021



**COLIS.** Élus et membres du CCAS ont distribué les colis de Noël aux aînés de la commune.

Samedi, les élus et les membres du comité communal d'action sociale (CCAS) ont joué les Père et Mère Noël en offrant un colis aux personnes de 70 ans et plus, absentes au repas du 20 novembre organisé à leur intention.

Ainsi, 204 personnes ou couples ont été bénéficiaires de cette attention. Ce moment de partage et d'échange où l'accueil chez les bénéficiaires est toujours très chaleureux et les membres heureux de rendre visite aux aînés.

## MONTMARAUULT

# Quatre-vingt-trois personnes ont donné leur sang

31/12/2021



**DON DU SANG.** Didier (à gauche) en compagnie de ses amis de Tronget lors de la collation d'après don.

L'équipe de l'EFS et les bénévoles de l'Amicale des Donneurs de Sang de Montmarault et sa région ont accueilli 83 personnes à la dernière collecte de l'année à Montmarault.

Dix nouveaux donneurs étaient présents parmi lesquels Didier, 65 ans, motivé par ses trois amis de Tronget, donneurs régu-

liers. Cette première expérience valorisante lui a fait prendre conscience de ce geste utile pour les autres. Il est possible de donner son sang jusqu'à la veille de son 71<sup>e</sup> anniversaire.

**Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mardi 22 février, de 15 heures à 19 heures à l'espace Claude-Capdevielle.

## MONTMARAUULT

■ Du nouveau au Chemin de fer de l'Allier (CFA)

# Avec un bus parisien de 1933

26/12/2021

Les collections du Chemin de fer de l'Allier (CFA) se sont récemment encore enrichies avec l'arrivée d'un bus parisien des années trente. Un plus pour les futures balades.

Le Père Noël vient de passer avec un petit peu d'avance pour les amis du Chemin de Fer de l'Allier (CFA), avec l'arrivée d'un deuxième bus parisien Renault TN6 datant de 1933.

Pour une petite balade, le nez au vent, sur la plateforme arrière.

Jocelyne Hermant la présidente s'est félicité « de l'arrivée de ce patrimoine



**PATRIMOINE ROULANT.** Le bus parisien Renault TN6 de 1933 permettra d'effectuer une petite balade comme au siècle dernier, le nez au vent sur la plateforme arrière...

roulant qui sera très utile pour les animations et les manifestations en 2022 ».

Elle a aussi remercié Claude Riboulet, le président du conseil départemental, « pour l'aide technique apportée dans le

rapatriement du bus dans le Bourbonnais ».

Le bus Renault 2563 a effectué toute sa carrière professionnelle à Paris avant d'intégrer la collection du musée des transports l'Amuir, aujourd'hui

situé à Chelles (Seine-et-Marne).

Nul doute que les Bourbonnais pourront bientôt en profiter pour effectuer une petite balade, le nez au vent sur la plateforme arrière.